

# Model 401613

Gebrauchsanweisung  
Instruction manual

DE

GB



**KYNAST**  
Tools

# EINKLAPPBARE LED-ARBEITSLAMPE

## Einleitung

Damit Sie an Ihrer neuen LED-Arbeitslampe möglichst lange Freude haben, bitten wir Sie, die Gebrauchsanweisung und die beiliegenden Sicherheitshinweise vor Ingebrauchnahme sorgfältig durchzulesen.

Ferner wird empfohlen, die Gebrauchsanweisung für den Fall aufzubewahren, dass Sie sich die Funktionen der LED-Arbeitslampe später nochmals ins Gedächtnis rufen möchten.

## Technische Daten

Spannung: 2×3 V  
Stromversorgung: 2×2 Stück 1,5 V  
AA-Batterien  
(nicht enthalten)

Lichtstärke,  
1 Lampe eingeschaltet: 220 lumen  
Lichtstärke,  
2 Lampen eingeschaltet: 400 lumen  
Betriebsdauer mit 2 eingeschalteten  
Lampen: 3 Stunden

Die Betriebsdauer wurde bei der Verwendung von 2.900 mAh alkalischen Batterien getestet.

Um 180° drehbar

## Vorbereitung

Nehmen Sie die Batteriefachabdeckungen von der Rückseite der Lampen ab.

Legen Sie 2 Stück 1,5 V AA-Batterien in jede Lampe ein. Achten Sie darauf, dass die Pole richtig liegen.

Setzen Sie die Batteriefachabdeckungen wieder auf.



## Gebrauch

Klappen Sie die LED-Arbeitslampe in die gewünschte Position aus.

Drücken Sie ein- oder mehrmals auf die Ein-/Aus-Taste an der Seite der LED-Arbeitslampe, um eine oder beide Lampen ein- oder auszuschalten.

## Reinigung und Pflege

Wischen Sie LED-Arbeitslampe regelmäßig mit einem gut ausgewrungenen Tuch eventuell unter Zusatz eines milden Reinigungsmittels ab. Verwenden Sie keine scharfen oder schleifenden Reinigungsmittel, da diese die Oberfläche der LED-Arbeitslampe beschädigen können.

Wenn das Licht schwach wird, müssen Sie die Batterien austauschen. Tauschen Sie immer alle Batterien gleichzeitig aus.

Nehmen Sie die Batterien heraus, wenn die LED-Arbeitslampe über einen längeren Zeitraum nicht benutzt werden soll.

## Servicecenter

**Hinweis: Bei Anfragen stets die Modellnummer des Produkts angeben.**

Die Modellnummer finden Sie auf der Titelseite dieser Gebrauchsanweisung und auf dem Typenschild des Produkts.

Wenn Sie uns brauchen:

- Reklamationen
- Ersatzteile
- Rücksendungen
- Garantiewaren
- [www.schou.com](http://www.schou.com)

## Entsorgung des Gerätes



**Altgeräte dürfen nicht in den Hausmüll!**

Sollte das Gerät einmal nicht mehr benutzt werden können, so ist jeder Verbraucher gesetzlich verpflichtet, Altgeräte getrennt vom Hausmüll z.B. bei einer Sammelstelle seiner Gemeinde / seines Stadtteils abzugeben. Damit wird gewährleistet, dass die Altgeräte fachgerecht verwertet und negative Wirkungen auf die Umwelt vermieden werden.

Deshalb sind Elektrogeräte mit einer „durchkreuzten Abfalltonne“ gekennzeichnet.

Hergestellt in der Volksrepublik China

Hersteller:  
Schou Company A/S  
Nordager 31  
DK-6000 Kolding

Alle Rechte vorbehalten. Der Inhalt dieser Gebrauchsanweisung darf ohne die schriftliche Genehmigung von Schou Company A/S weder ganz noch teilweise in irgendeiner Form unter Verwendung elektronischer oder mechanischer Hilfsmittel, wie zum Beispiel durch Fotokopieren oder Aufnahmen, wiedergegeben, übersetzt oder in einem Informationssystem und -abrufsystem gespeichert werden.

# FOLDABLE LED WORK LIGHT

## Introduction

To get the most out of your new foldable LED work light, please read through these instructions before use.

Please also save the instructions in case you need to refer to them at a later date.

## Technical data

Voltage: 2×3 V  
Power supply: 2×2 1.5 V AA batteries (not included)  
Light output, 1 light on: 220 lumen  
Light output, 2 lights on: 400 lumen  
Operating time with 2 lights on: 3 hours  
The operating time has been tested using 2,900 mAh alkaline batteries.  
Can be rotated 180°

## Preparation

Remove the battery covers from the rear of the lights.

Insert 2 x 1.5 V AA batteries into each light. Check that the batteries are correctly fitted.

Replace the battery covers.

## Use

Unfold the LED work light to the required position.

Press the on/off button on the side of the LED work light one or more times to switch on one or both lights, or to switch them off.



## Cleaning and maintenance

Wipe the LED work light regularly with a well-wrung cloth with a small amount of detergent added, if necessary. Do not use harsh or abrasive detergents, as these may damage the surface of the LED work light.

If the light becomes weak, replace the batteries. Always replace all the batteries at the same time.

Remove the batteries if the LED work light will not be used for a prolonged period.

## Service centre

**Note: Please quote the product model number in connection with all inquiries.**

The model number is shown on the front of this manual and on the product rating plate.

For:

- Complaints
- Replacement parts
- Returns
- Guarantee issues
- [www.schou.com](http://www.schou.com)

## Environmental information



Electrical and electronic equipment (EEE) contains materials, components and substances that may be hazardous and harmful to human health and the environment if waste electrical and electronic equipment (WEEE) is not disposed of correctly. Products marked with a crossed-out wheeled bin are electrical and electronic equipment. The crossed-out wheeled bin indicates that waste electrical and electronic equipment must not be disposed of with unsorted household waste, but must be collected separately.

Manufactured in P.R.C.

Manufacturer:

Schou Company A/S  
Nordager 31  
DK-6000 Kolding

All rights reserved. The content of this manual may not be reproduced, either in full or in part, in any way by electronic or mechanical means, e.g. photocopying or publication, translated or saved in an information storage and retrieval system without written permission from Schou Company A/S.